



# FREIWILLIGE FEUERWEHR GROß SARAU



Pressemitteilung vom 24.10.2017

## Neue Einsatzschutzkleidung für die Freiwillige Feuerwehr Groß Sarau

Nach über 14 Jahren Nutzung, bei vielen Einsätzen und Übungen, konnte nicht mehr sichergestellt werden, dass die Einsatzschutzkleidung noch ihre Schutzwirkung voll erfüllt.

Besonders bei Einsätzen im Innenangriff könnten die Kameraden durch eine nicht mehr intakte Membran, im Innern der Kleidung, gefährdet werden. Aus diesem Grund musste die Feuerwehrführung und die Gemeinde handeln.

Es wurden viele unterschiedliche Hersteller von Feuerwehrsutzkleidung mit ihren aktuellen Modellen verglichen. Die Wahl fiel auf die Fa. Consultiv aus der Schweiz mit dem Modell „Fireliner“. Besonders die Farbe „signalrot“ ist durch die hohe Wahrnehmbarkeit im Verkehrsraum für die Wahl mitentscheidend gewesen. Das dieses Modell auch noch die preiswerteste Lösung war, hat die Entscheidung positiv beeinflusst.

Es konnte dann gleich für alle aktiven Kameraden die neue Einsatzschutzkleidung beschafft werden.

Auch konnten im Zuge dieser Investitionen 13 neue Schutzhelme (Fa. Rosenbauer, Typ: Heros Xtreme) zur Verbesserung der Schutzausrüstung ausgegeben werden.

Die Feuerwehr Groß Sarau befindet sich mit jetzt mit ihrer Schutzkleidung und der Ausrüstung auf dem neuesten Stand der Technik.

Unser Dank geht an die Gemeinde Groß Sarau mit dem Bürgermeister Hartmut Schwarz, die immer für ihre Freiwillige Feuerwehr ein offenes Ohr haben und dieses möglich gemacht haben.

Freiwillige Feuerwehr

Groß Sarau

Holger Eichholz



# FREIWILLIGE FEUERWEHR GROß SARAU

